



En La Araucanía se instala la primera Seremi regional de MinCiencia

●El Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (MinCiencia) dio un nuevo paso en su instalación a nivel nacional de las Secretarías Regionales Ministeriales (Seremis). Desde ahora la Región de La Araucanía cuenta con una Seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, la primera en todo el territorio nacional con incumbencia exclusiva en una sola región y que antes era parte de la Macrozona Sur junto a la Región de Los Ríos y Los Lagos.

El sociólogo Cristian Peralta Celis encabezará la representación de MinCiencia desde Temuco. Es sociólogo, candidato a doctor en Estudios Interculturales de la Universidad Católica de Temuco e investigador asociado al Núcleo de Estudios Interculturales de la Universidad Arturo Prat, sede Victoria, y del Grupo Interdisciplinario en Comunicación, Cultura y Hegemonía (GICOM). 